

Amiens, le 18 octobre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

[Vie du tribunal]

Les étudiants du master 2 de droit public d'Amiens rencontrent les magistrats du tribunal administratif

Le tribunal administratif d'Amiens a accueilli mardi 17 octobre 2023 les étudiants de la promotion 2023/2024 du master 2 de droit public de l'Université de Picardie Jules Verne (UPJV), accompagnés de leurs enseignants Messieurs Yannick Ganne et Maxence Christelle. L'objet de cette rencontre était notamment de présenter aux étudiants le fonctionnement et les métiers de la justice administrative.



Pour la troisième année consécutive, et pour la première fois dans le cadre du partenariat entre le tribunal administratif et l'UPJV dont l'objectif est de favoriser des activités de formation et de recherche en vue d'une meilleure connaissance mutuelle des deux institutions (voir sur ce point le [communiqué du 14 avril 2023](#)), les étudiants du master 2 de droit public ont passé une journée au tribunal.

Au cours de la matinée, les étudiants ont pu assister à une audience de la 4^{ème} chambre, dont le rôle était composé d'affaires en matière d'urbanisme et de droit de la fonction publique.

L'après-midi, les étudiants ont été accueillis par la cheffe de juridiction, Florence Demurger, qui leur a présenté le tribunal administratif d'Amiens, la richesse et l'intérêt des métiers de la justice administrative, ainsi que les opportunités de stage ou de recrutement en tant qu'assistant de justice.

Les étudiants ont ensuite bénéficié d'un long moment d'échange avec Messieurs Vivien Beaujard et Arnaud Lapaquette, rapporteurs publics des 2^{ème} et 4^{ème} chambres, ainsi qu'avec M. Nicolas Verjot, greffier de la 4^{ème} chambre, et M. Théo Guédras, assistant de justice et ancien étudiant du master 2.

Outre l'organisation et le fonctionnement du tribunal, les missions et tâches concrètes d'une chambre, le rôle et le travail quotidien du magistrat rapporteur et du rapporteur public, les membres du tribunal ont présenté les différentes voies d'accès au corps des magistrats des tribunaux administratifs et cours administratives d'appel et aux métiers du greffe. La rencontre a été nourrie par de nombreuses questions des étudiants et de leurs enseignants.

Le tribunal accueillera à partir de mars prochain plusieurs étudiants du master en stage. D'autres reviendront peut-être assister à des audiences ou échanger avec des membres de la juridiction lors d'évènements communs avec la faculté de droit d'Amiens !

*
* *